



**An alle
Jugendspielerinnen, Jugendspieler und Eltern,
Mitglieder der Jugendausschüsse der SG Klettgau,
Mitglieder des FC Erzingen, FC Geißlingen und FC Griesen**

Mit Wirkung vom 18.05.2022 ist Michael Koch von seinem Amt als Jugendleiter des FC Griesen zurückgetreten.

Ingolf Poeck (Ehrenvorsitzender u. ehem. Jugendleiter) und Heiko Lehmann (ehem. Jugendleiter) haben interimsmäßig das Amt des Jugendleiters des FC Griesen übernommen.

Die von Seiten des FC Griesen zum 30.06.2022 ausgesprochene Kündigung der Spielgemeinschaft mit dem FC Erzingen und dem FC Geißlingen, wurde in einer gemeinsamen Sitzung vom 08.06.2022 per sofort zurückgezogen.

Nach intensiven Gesprächen mit den Jugendleitungen des FC Erzingen und des FC Geißlingen, haben beide Vereine signalisiert, die Spielgemeinschaft unter Beteiligung der bisherigen drei Vereine, auch künftig als SG Klettgau fortzuführen

**Jürgen Malter
Jugendleiter
FC Erzingen**

**Marc Schulze
Jugendleiter
FC Geißlingen**

**Ingolf Poeck
Jugendleiter (interim)
FC Griesen**

